

Aarau, 5. März 2020

## Medienmitteilung

### **Aargauer Baudirektor übernimmt national zentrale Führungsaufgabe** Stephan Attiger wird Präsident der Bau-, Planungs- und Umweltdirektorenkonferenz

---

**Landstatthalter Stephan Attiger, Vorsteher des Departementes Bau, Verkehr und Umwelt, ist heute von der Schweizerischen Bau-, Planungs- und Umweltdirektorenkonferenz (BPUK) zum neuen Präsidenten gewählt worden. Die FDP.Die Liberalen Aargau ist sehr erfreut und stolz, dass mit Stephan Attiger ein Aargauer Freisinniger mit ausgewiesenen Kompetenzen und einem eindrücklichen Leistungsausweis diese wichtige Funktion übernimmt. Die FDP Aargau gratuliert Stephan Attiger herzlich zur Wahl und wünscht ihm als BPUK-Präsident viel Freude und Erfolg.**

Die BPUK, zusammengesetzt aus kantonalen Regierungsmitgliedern, setzt sich auf nationaler Ebene mit Themen aus den Bereichen Bau, Raumplanung, Umwelt, Strassen, Verkehr und öffentliches Beschaffungswesen auseinander und koordiniert die diesbezügliche Zusammenarbeit zwischen den Kantonen sowie zwischen Bund und Kantonen. Stephan Attiger ist seit 2013 Vorsteher des kantonalen Departementes BVU und leitet dieses mit grossem Erfolg. Die FDP.Die Liberalen Aargau ist überzeugt, dass Regierungsrat Attiger das Präsidium der wichtigen BPUK ebenso erfolgreich führen wird.

Grossrat Lukas Pfisterer, Präsident FDP Aargau: *«Für den Aargau ist die Wahl von Regierungsrat Stephan Attiger als BPUK-Präsident wichtig. Der Aargau spielt eine Schlüsselrolle beispielsweise bei der nationalen Verkehrsinfrastruktur von Strasse und Schiene. Mit dem Präsidium in der BPUK kann Regierungsrat Attiger wichtige Impulse für die Weiterentwicklung dieser Infrastruktur und ebenso bei Raumplanung oder Umwelt setzen. Dies wird letztlich auch dem Aargau und seiner Bevölkerung zu Gute kommen.»*

Grossrätin Sabina Freiermuth, Fraktionspräsidentin: *«Mit seiner umsichtigen und zugleich sachbezogenen Art schafft es Stephan Attiger immer wieder, unseren Kanton in den zentralen Fragen von Infrastruktur und Umwelt entscheidend voran zu bringen. Zweifellos wird er auch als BPUK-Präsident gewichtige Akzente setzen.»*

*Foto: Stephan Attiger, Landstatthalter Kanton Aargau und neuer Präsident BPUK*

---

#### Weitere Auskünfte:

Lukas Pfisterer, Grossrat, Parteipräsident, Tel. 076 468 49 91  
Sabina Freiermuth, Grossrätin, Fraktionspräsidentin, 079 333 51 78  
Stefan Huwyler, Grossrat, Geschäftsführer/Fraktionssekretär, 076 527 17 28